

AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

12.10.2022, CHRISTIAN WINNEMÖLLER

Kirmes, ein Stück vom Himmel

Am Wochenende ist es endlich wieder soweit:

Der Duft von gebrannten Mandeln, das Surren der Fahrgeschäfte und die neue Winterjacke spazieren tragen. Menschen, die sich sonst nicht begegnen, kommen zusammen und vergessen für ein paar Stunden alle Sorgen.

Zwischen buntem Neonlicht schieben sich wieder Menschmassen auf drei Plätzen über die traditionelle Rheiner Herbstkirmes.

Als Kind war es für mich das absolute Highlight. Da wurde schnell vorher noch bei allen Verwandten Kirmesgeld eingesammelt und dann ging es ab in den Autoscooter, an die Losbude und zum Break-Dance, mit neuer Winterjacke, selbstredend. Mittlerweile gehe ich mit unserem Sohn dorthin und fühle mich selbst wieder wie ein Kind.

Ich glaube, so hat Gott hat sich auch das Leben der Menschen untereinander vorgestellt: kein Unterschied, wo du herkommst, keine Sorgen und immer genug Kirmesgeld. Und die neue Winterjacke? Die darf natürlich auch nicht fehlen!

Pastoralreferent Christian Winnemöller, Rheine